



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/15968
9 septiembre 1983
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 9 DE SEPTIEMBRE DE 1983 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE AUSTRIA
ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transmitirle el texto de una declaración formulada por el Excelentísimo Señor Erwin Lanc, Ministro de Relaciones Exteriores de Austria en la Conferencia complementaria de la Conferencia sobre la Seguridad y la Cooperación en Europa celebrada en Madrid el 8 de septiembre de 1983:

"La grave falta de confianza entre el Este y el Oeste se ha puesto de manifiesto recientemente por un acontecimiento particularmente trágico, el derribo de un avión civil de Corea del Sur que se había desviado de su curso. Este acontecimiento ensombrece nuestra reunión actual.

Todo el mundo civilizado se horroriza ante la pérdida de 269 vidas humanas inocentes. Se requiere una investigación detallada para aclarar plenamente las circunstancias de esta catástrofe. La comunidad internacional exige con justicia la realización de esa investigación así como el castigo de los responsables y una compensación apropiada.

Condenamos inequívocamente lo ocurrido. En el futuro, con la asistencia de las organizaciones internacionales competentes tales como la OACI, debemos tratar de adoptar medidas eficaces para impedir que sobrevengan acontecimientos tan horribles.

Este terrible incidente demuestra con cuánta facilidad se producen acciones y reacciones incontrolables. Robustece la convicción de Austria de que se requieren con urgencia medidas concretas para reducir la tirantez en la esfera militar y disminuir el peligro de ataques por sorpresa y de errores."

Le agradecería que tenga a bien hacer distribuir el texto de la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Karl FISCHER
Embajador
Representante Permanente de Austria
ante las Naciones Unidas